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氏 名 役   職 氏 名 役   職 

藤井  賢 花見川中学校区青少年育成委員会顧問 竹内 恭子 花見川第一小学校 ＰＴＡ会長 

片岡美代子 花見川第一小学校 校長 坂本あけみ 〃       副会長 

桶田 智弘 〃    教頭 阿部 千晴 〃       開校委員 

近藤 雅実 〃    教務主任 松永奈津子 〃       開校委員 

能勢久美子 花見川第二小学校 校長 大塚 義生 花見川第二小学校 ＰＴＡ会長 

澤田 英朗 〃    教頭 佐々木雅美 〃       副会長 

樋口 光 〃    教務主任 池田 佳子 〃       開校委員 

 
 

小川美奈子 〃       開校委員 
 
※このほか、教育委員会の職員も委員として参加しています。 

平成２８年９月９日発行 
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編集・発行 

花見川第一小学校 

花見川第二小学校 統合準備会 

７月１日（金）に第３回「花見川第一小学

校・花見川第二小学校統合準備会」が花見川

第一小学校で開催されました。当日は、統合

準備の状況等について学校・ＰＴＡ・教育委

員会などからの報告・協議を行い、平成２９

年４月の統合に向けて、準備が進んでいるこ

とが確認されました。 

なお、第３号の発行が準備会開催から遅れ

てしまったことをお詫び申し上げます。 

＜片岡会長＞（花見川第一小学校校長） 

４月は音の出る工事が行われており、ほこ

りが舞い降りる中で子どもたちが生活してい

ましたが、７月現在はその工事も終了し、校

舎もきれいになりました。地域の皆さんをは

じめ関係各課に協力していただき感謝申し上

げます。統合準備会では、第一小・第二小の

子どもたちのために、良い学校にしようとい

ろいろなことを検討して参ります。 

 

＜藤井副会長＞ 

（花見川中学校区青少年育成委員会顧問） 

統合の準備が着々と進んでいることは聞い

ています。子どもたちが交流を通して、お互

いが活発に活動していることも聞いていま

す。これから具体的な準備段階に入ってきま

すが、学校・ＰＴＡの方々の準備が円滑に進

むように期待しています。 

＜能勢副会長＞（花見川第二小学校校長） 

早いもので、統合まで一年を切りました。

学校でできることは学校でと考えています。

例えば、子どもたちの交流を行っています。

１年生の場合は特に幼稚園・保育所で一緒だ

った子もいたことから、すぐに親しくなって

交流を始めていました。 

学校でできないことは皆様の力をお借りし

たいので、よろしくお願いします。 

平成 28年度統合準備会委員（敬称略） 

統合準備会では、平成 29年４月の統合

に向けて、子どもたちのより良い教育環境

づくりをめざして、統合の準備状況に関す

る情報交換と協議を行っています。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

＜今後の予定＞ 
第４回準備会 平成 28年 10月 
第５回準備会 平成 29年２月 
 
※準備会の合間には、学校間、保護者組織

間の打ち合わせも随時行う予定です。 

 
 
 

【教育委員会の取組み】 

〈校舎の改修工事がほぼ完了〉 

・校舎の改修工事については、遅れていた中央トイレ工事も終了し、ほぼ完了の状態になりまし

た。現在は、最終確認を行っています。 

・青少年育成委員会などから、統合後は児童が増え、出入りする車両も多くなることから、安全

のため、花壇を撤去し校舎前のスペースを広くしてほしいとの要望をいただきました。そのた

め、７月以降に実施するグラウンド改修工事と合わせて、校舎前の工事も実施することとしま

した。 

〈通学路の安全対策〉 

・柏井橋から第一小のところで丁字路となる 

道路工事について、側溝蓋が設置され、路 

肩には通学路を示す緑色の塗装が施され、 

路面には「学童注意」などの塗装が行われ 

ました。 

【学校の取組み】 

・４月から在校生に対する体操服の販売をス 

ポーツ店で開始しました。買い替える時に 

は新しい体操服の購入をお願いします。 

また、保護者の皆様から学校での販売を 

希望する声も寄せられたことから、来年２月の学習参観の日に校内販売を実施する予定です。 

・６年生を対象に、農山村留学前に第一小と第二小の交流を中央公園で行いました。留学時は、

お互いの壁が低くなっており、交流の成果が表れていました。 

・第一小では、９月以降に改修工事でグラウンドが使えなくなることから、体育館を使った授業

を中心に行っていきます。なお、陸上大会などの練習のために、運動公園の利用を地域にお願

いしていくなど、工夫をして取り組んでいきます。 

【地域の取組み】 

・地域としては通学路の安全対策について支援していきます。セーフティウォッチャーの募集な

ど協力が必要な場合は、遠慮なく青少年育成委員会に相談してください。 

【ＰＴＡの取組み】 

・市区Ｐ連への加盟の検討や、新設校でＰＴＡ活動を行うための役員の決め方など組織面で調整

を行っています。 

統合に向けた準備の状況 

 

５月９日～３１日の間、統合新設校の校名に関するアンケートを実施し、50 名の方からご意見

をお寄せいただきました。ご協力ありがとうございました。 

現在、第三回千葉市議会定例会に校名を「花見川小学校」とする「千葉市立小学校設置条例」

の改正案を提出しています。 

 

統合新設校の校名アンケート調査 
ご協力ありがとう 
ございました！ 

【統合準備会事務局】 
千葉市教育委員会教育総務部企画課 
☎043-245-5911、FAX043-245-5988 

※統合準備会だよりは、教育委員会のホームペー
ジでもご覧になれます。市ホームページの『サ
イト内検索』に「統合準備会」と入力してご覧
ください。 


